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Beratungsgegenstand 

 

Fahrradweg Friedhofstraße 

 

Stellungnahme der Verwaltung: 

 

Vor Jahren wurde auf der Südseite der Friedhofstraße der gemeinsame Geh-/Radweg auf Initiative des ADFC 
aufgehoben und eine Beschilderung Gehweg, Radfahrer frei angebracht. Dazu wurde auch eine Ableitung für 
den Radverkehr nach der Fußgängerschutzanlage angelegt und durch Schutzstreifen die Einschleusung auf 
die Fahrbahn sicher gestaltet. Radfahrende haben nun die Wahlmöglichkeit zwischen Fahrbahn und Radeln 
auf dem freigegebenen Gehweg. Auf der gegenüberliegenden Seite wurde im Zuge der Umsetzung der Vor-
rangroute 09, Westspeiche, die Radwegebenutzungspflicht aufgehoben. Der Radfahrende kann sich hier zwi-
schen einem nichtbeschilderten an die Fahrbahn angebauten Weg aber auch der Fahrbahn entscheiden. Die 
Belange von Radfahrenden in der Friedhofstraße sind ausreichend berücksichtigt. 
 
Was die angesprochene Belegung der Parkplätze betrifft, dürfte sich hier die Coronasituation mit beschränkten 
Einkaufs- und Freizeitmöglichkeiten, aber auch Online-Vorlesungen an der Wirtschaftswissenschaftlichen Fa-
kultät widerspiegeln. Mittlerweile sind die Parkmöglichkeiten (Gehwegparken) in der Friedhofstraße wieder 
stärker frequentiert, was gegen eine Reduzierung bzw. Wegfall von Stellplätzen spricht. Zudem laufen aktuell 
Planungen für die Umgestaltung einiger Innenstadtstraßen, die den Wegfall von Parkplätzen zur Folge haben. 
Wir würden daher noch gerne die kommende Wintersituation abwarten. 
 
Zu der Situation in der Friedhofstraße wurde auch die Polizei gehört. Das Unfallbild unter Beteiligung von 
Radfahrenden ist relativ unauffällig, sodass seitens der Polizei kein Änderungsbedarf in der Radwegeführung 
gesehen wird. 
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